

La Chorale "Les Tourn'Sols" à Colomiers

Le 9 mars 2024



La chorale de A.V.E "Les Tourn'Sol" était invitée à un concert à l'église St Radegonde de Colomiers sur le thème des "variétés du monde", avec la participation de 3 autres chorales :

- Le fond de l'air effraie (Colomiers) répertoire varié
- La Peña Cantora (Colomiers) chants espagnols
- Arpègia vox (Toulouse), chœur de femme

Chaque groupe a interprété entre 5 et 7 chansons variées. L'église était bien remplie, le public ravi de découvrir une grande diversité de musiques, et les choristes de Grazac ont apprécié de rencontrer de nouveaux groupes vocaux, et de leur faire partager le fruit de leurs répétitions régulières.

Le répertoire des Tourn'Sol s'étoffe au fil des années avec des chansons toniques et joyeuses, mais pas toujours les plus simples, surtout dans une grande église avec beaucoup de résonance. Le répertoire exigeant a demandé du travail, mais le résultat était là, le public venu nombreux a été ravi et admiratif du niveau des choristes, et de la qualité des chants.

Pour conclure le spectacle, les 4 chorales ont interprété un chant commun à 5 voix : 'Evening Rise', un chant spirituel indien-américain. Le public était invité à se joindre aux chanteurs pour la mélodie, et participer à cette harmonieuse polyphonie.

Le concert était au profit de l'association caritative *Atalante et les pirates*, ayant pour objet de faire naviguer les enfants malades et les personnes en difficultés à bord de 2 bateaux.